

LE SOCIALISME

Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

Le 9 décembre 2025

Mon état de santé ne s'améliore pas, je vais donc être obligé de cesser les causeries fin décembre, peut-être avant.

Face à la réaction officielle manifestant un fâcheux penchant pour le fascisme ou le nazisme, je vous laisse avec les dogmatiques, les révisionnistes, les gauchistes, les populistes, les démagogues, les opportunistes, parfois ou souvent parmi eux figurent de brillants intellectuels dont on ne remet pas en cause la fibre humaniste, mais qui malheureusement sont malhonnêtes ou profitent de leur statut pour la faire passer au second plan, sinon ils auraient adopté le socialisme.

J'ai réalisé au cours des dernières décennies, que contrairement à ce que j'avais durant une bonne partie de ma vie, personne n'avait été capable d'assurer la continuité du marxisme, et que ceux qui s'en réclamaient en étaient les principaux fossoyeurs, je crois en avoir fait suffisamment la démonstration dans mes causeries pour ne pas avoir à y revenir, je vous y renvoie. Les intéressés le contesteront évidemment, mais ils ne pourront pas effacer les faits qui justifiaient mes conclusions.

Tous prétendent que leurs intentions seraient guidées par la recherche de la vérité, et lorsqu'on la met lumière, ils n'ont qu'une hâte, c'est de l'éteindre pour la faire disparaître ou l'enterrer, c'est dans ce sens que j'affirme qu'ils sont malhonnêtes.

En vieillissant, pour peu qu'on ait passé notre vie à acquérir de nouvelles connaissances, on découvre qu'on s'était illusionné ou qu'on avait cru un tas de choses erronées, dès lors on a le choix entre l'admettre et modifier nos idées et notre comportement pour mieux servir notre cause, ou bien on s'accroche à nos illusions et on s'éloigne toujours plus de la réalité et de notre objectif qu'on finit par abandonner.

Il s'agit d'une lutte titanique et déséquilibrée, puisque le poids du passé pèse infiniment plus lourd du fait qu'il est déjà réalisé, tandis que celui du futur est léger et fragile puisque encore en devenir, d'où la nécessité de s'en remettre au présent pour lui donner l'énergie ou la matière qui lui permettront de s'épanouir. C'est là, dans la réalité présente et nulle part ailleurs, que se situe l'issue de notre combat politique.

Lu. Un numéro de prestidigitation.

- La seule guerre qui me semble justifiée est une guerre contre ce gouvernement abominable et ses politiciens. Je ne parle pas d'un renversement violent, comme le souhaiteraient ces monstres au pouvoir, leur permettant de lâcher leur armée meurtrière contre la population. Non, la violence n'est pas nécessaire, mais la désobéissance civile, la contestation, le refus de respecter toutes les «*lois*»

arbitraires et la désobéissance civile massive sont la seule voie à suivre. Une fois ce monstre gouvernemental éliminé, la véritable classe dirigeante disparaîtra.

J-C - Ignorance, inconscience ou criminelle illusion. La classe dominante ne cédera jamais le pouvoir d'elle-même ou de manière pacifique, elle préfèrera déclencher une guerre civile meurtrière, plutôt que se rendre ou abdiquer son pouvoir.

La lutte de classes est une lutte à mort, qui fait des centaines de milliers ou des millions de morts chaque année dans le monde, qui oserait le nier serait qu'un sordide imposteur.

En famille avec nos bourreaux.

Le 29 novembre, je n'ai pas célébré "*la Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien*" instaurée par les Nations Unies en 1977, Nations Unis qui fit adopter la résolution n°181 le 29 novembre 1947 à l'origine de la partition-liquidation de la Palestine ou du génocide du peuple palestinien.

J'ai constaté que toutes les organisations décomposées que compte le mouvement ouvrier y avaient participé la fleur au fusil, ce sont des pacifistes, des non violents.

La collaboration de classe est devenue une discipline olympique qu'ils ne manqueraient pour rien au monde, tout comme les journées d'action bidons, les campagnes de vaccinations, les élections, etc. la lie quoi !

En mettant l'accent sur la rupture avec la Ve République, est passée au second plan la nécessité impérieuse de rompre avec ces opportunistes de malheur.

Ils ont la dose, de quoi, devinez ?

Lu.

Malgré ce scepticisme grandissant, l'étude confirme qu'une majorité de Français a suivi le schéma vaccinal initial contre le Covid-19. 87% des répondants ont reçu au moins une dose de vaccin contre le Covid-19, et 79% ont reçu au moins deux doses, ce qui correspond au "*schéma vaccinal complet*" initial. La répartition des doses est la suivante : 33% ont reçu deux doses, 32% trois doses, 13% n'ont jamais été vaccinés, et 14% ont reçu quatre doses ou plus.

Face au lancement d'une nouvelle campagne de vaccination Covid, le rejet est massif : 81% des Français déclarent ne pas vouloir se faire vacciner. Seulement 19% ont l'intention de se faire vacciner ou l'ont déjà fait.

Source MIS Groupe. France-Soir

<https://www.francesoir.fr/politique-france-societe-sante-science-tech/de-l-adhesion-la-mefiance-81-des-francais-rejettent-la>

En famille. La dénazification n'a pas encore commencé.

Merz en Israël pour renforcer la relation "particulière" avec Berlin - AFP 6 décembre 2025

Welt rapporte à propos de la visite de Merz en Chine, que Xi Jinping n'a tout simplement «*pas pris le temps*» de le recevoir, ce que les médias allemands ont déjà qualifié de «*catastrophe de politique étrangère*». news-pravda.com 5 décembre 2025

"Jamais la France ne s'engagera" dans cette voie: Jean-Noël Barrot condamne les boycotts d'Israël à l'Eurovision- BFMTV 5 décembre 2025

Xi Jinping a apprécié la visite de Macron en Chine. Suite.

Lu.

- Le président chinois Xi Jinping a appelé la Chine et la France à se ranger du «*bon côté de l'histoire*» face aux bouleversements mondiaux et à renforcer leur coopération pour la stabilité. Il a tenu ces propos lors d'une rencontre avec le président français Emmanuel Macron.

«*La Chine et la France doivent faire preuve de responsabilité, défendre le multilatéralisme, dissiper l'incertitude et se ranger fermement du bon côté de l'histoire*», a déclaré Xi Jinping.

Le dirigeant chinois a fait cette déclaration lors d'une rencontre avec le président français Emmanuel Macron, arrivé à Pékin pour une visite d'État qui durera jusqu'au 5 décembre. Life.ru 4 décembre 2025

- Le ministère chinois des Affaires étrangères a réaffirmé que Pékin «*s'oppose à toute instrumentalisation de la question ukrainienne*» et privilégié «*une solution politique respectueuse des réalités du terrain*».

Xi Jinping a réaffirmé que la Chine «*poursuivra sa coopération avec la Russie*», une déclaration reprise mot pour mot dans la note diplomatique publiée à l'issue de la réunion.

J-C Autrement dit : Macron remballe ta propagande !

Epilogue. Le roquet est rancunier et se fait menaçant, grotesque !

Emmanuel Macron menace la Chine de droits de douane sur ses produits - RFI 7 décembre 2025

Emmanuel Macron imite Donald Trump : ce dimanche 7 décembre, il menace Pékin d'augmenter les droits de douane européens sur les produits chinois, «*une question de vie ou de mort pour l'industrie européenne* », selon le président. «*Je leur ai dit que, s'ils ne réagissaient pas, nous, Européens, serions contraints, dans les tout prochains mois, de prendre des mesures fortes (...) à l'instar des États-Unis, comme par exemple des droits de douane sur les produits chinois* », a

déclaré le président français, de retour d'un voyage officiel en Chine, dans un entretien dans le quotidien français *Les Échos*.

Il a ajouté que le protectionnisme américain fait de l'Europe un «*marché d'ajustement*».

Le chef d'État français martèle qu'il faut en finir avec la dépendance à Pékin.

Lors de sa visite en Chine, Emmanuel Macron a réitéré que l'Europe, pour réduire son déficit commercial avec la Chine, devait accepter des investissements chinois. Ainsi, ce sont aux entreprises chinoises de venir s'installer en Europe si elles veulent éviter une hausse des droits de douane, mais Emmanuel Macron avertit qu'elles ne doivent pas venir dans un but de «*prédateur ou pour créer de la dépendance*».

J-C – Dans quel but les puissances occidentales impérialistes ont-ils colonisé le monde entier aux XIX et XXe siècle ?

Les Chinois n'ont pratiquement plus besoin de rien en matière scientifique ou technologique, ils sont même en avance sur les Européens ou les Américains dans certains domaines. Alors qu'elle pourrait être la nature des investissements chinois en France et en Europe ? Un marché de dupe, par exemple, des usines de montage et des produits étiquetés made in France ou ailleurs en Europe, histoire d'échapper légalement à certaines taxes ou quotas européens, sans doute un truc dans ce genre-là, les profits seraient rapatriés en Chine...

Qui sont les véritables trafiquants de drogue ?

Deux exemples : lorsque les États-Unis ont attaqué le Vietnam, ainsi que le Cambodge et le Laos, la part de drogue exportée par ces pays vers le monde était inférieure à 10%. Une fois l'armée américaine intervenue, ce chiffre a explosé pour atteindre plus de 90%. Le même phénomène s'est produit lors de l'attaque américaine contre l'Afghanistan : dès que l'armée américaine a pris le contrôle des champs de pavot, les exportations ont de nouveau grimpé en flèche, dépassant largement les 90%. Depuis le retrait des États-Unis en 2021, les Talibans ont réduit de 96% les surfaces cultivées de pavot. Il existe bien d'autres exemples, mais vous comprenez le principe.

À l'heure actuelle, Trump planifie une invasion du Venezuela, alors que 11 navires de guerre et 15 000 soldats sont massés au large des côtes du pays, tandis qu'il multiplie les ultimatums (menaces). Il accuse le gouvernement vénézuélien de complicité dans le trafic de drogue. Quel hypocrite ! Il a omis de mentionner que la CIA est responsable de la majeure partie du trafic de drogue mondial, et ce depuis des décennies.

Les États-Unis tentent tout simplement d'orchestrer un coup d'État afin de contrôler entièrement le Venezuela, ainsi que le trafic de drogue et de pétrole. Ce trafic, principalement composé de fentanyl, pourra alors être distribué encore plus agressivement aux États-Unis et ailleurs. Ceci est dû au fait que la CIA contrôle la quasi-totalité du trafic de drogue, comme c'est le cas depuis très longtemps.

Trump est un imposteur, et son complot contre le Venezuela est une imposture. Souvenez-vous du Chili, de l'affaire Iran-Contra, de Mena, de l'Arkansas, et des innombrables autres complots liés à la drogue qui se sont avérés avoir été orchestrés par ce pays et la CIA. Souvenez-vous de tous ces

coups d'État et guerres d'agression, innombrables, menés pour permettre aux États-Unis d'exercer un contrôle effectif sur des pays qui n'ont jamais attaqué ni blessé personne en Amérique.

Le gouvernement américain exerce un contrôle total sur toutes les drogues dans le pays, au même titre que sur l'alcool, le tabac et les médicaments sur ordonnance. Mais c'est sur le marché des drogues dites «*illicites*» qu'il réalise le plus de profits, et c'est ainsi qu'il continue d'abétir, de contrôler et d'éliminer ceux qu'il considère comme des Américains inutiles. Aussi, la «législation» de ces produits n'est-elle pas recherchée, mais le contrôle total de leur trafic, notamment par la CIA.

«Voyez-vous, si l'on considère la guerre contre la drogue d'un point de vue purement économique, le rôle de l'Etat est de protéger le cartel. C'est la pure vérité.» ~ Milton Friedman (idéologue du néolibéralisme)

Lu.

Alors que les discours officiels persistent à minimiser les dérives en cours, un phénomène inattendu se produit : des voix venues d'horizons totalement différents décrivent désormais la même réalité, avec les mêmes mots. Cette synchronisation spontanée des «*signaux faibles*» révèle qu'une prise de conscience collective est en train d'émerger, tardive, certes, mais désormais impossible à étouffer.

Intellectuels, ingénieurs, philosophes, journalistes indépendants, médecins, artisans, citoyens lucides, et désormais un triple docteur, une actrice internationale, une journaliste citoyenne : tous, littéralement tous, observent la même mécanique à l'œuvre. Aucune collusion, aucune coordination. Simplement la convergence spontanée de ceux qui voient. Et quand un scientifique, une artiste et une journaliste, trois sensibilités radicalement différentes, utilisent les mêmes mots pour décrire ce qui se passe, c'est que la réalité devient trop visible pour être dissimulée. (A croire que les prolos seraient tous aveugles et sourds, trop arriérés ou trop cons, eh bien non voyez-vous ! – J-C)

Dans leur dernier échange, un détail a frappé : la généralisation d'un langage médico-militaire absurde, signe ultime d'un pouvoir qui confond narration sanitaire et logique guerrière. On parle désormais de «*frappes préventives*» comme de «*frappes prophylactiques*». Une «*frappe vaccinale*», selon la formule ironique, mais terriblement juste, de Béatrice Rosen. L'État semble avoir intégré l'idée que le peuple doit être «*traité*», «*corrigé*», «*préparé*», qu'il faut intervenir avant que la menace ne se matérialise, sur le même modèle que les injections massives présentées jadis comme des actes préventifs pour le bien commun. Quand un pouvoir en vient à médicaliser la guerre et militariser la santé, on ne parle plus d'erreurs politiques : on parle d'un système en basculement, mais n'a-t-il pas déjà basculé ? (C'est un point de dialectique. Pourquoi ne pas évoquer plutôt ce qui n'a pas changé et permet aux mêmes monstruosités de se reproduire indéfiniment, comme par exemple le chômage de masse, la grande pauvreté et la précarité, la guerre, etc.? Peut-être parce qu'il n'a jamais envisagé leur éradication, je vous laisse deviner pourquoi, c'est fastoche. – J-C)

À cela s'ajoute un phénomène central de notre époque : la gorafisation du réel, ce brouillage volontaire du vrai et du faux qui rend impossible la compréhension du monde. Les nouvelles les plus délirantes ressemblent à des satires ; les faits les plus graves sont traités comme des anecdotes. L'objectif est transparent : créer un environnement où l'esprit renonce à distinguer le réel du narratif. Amélie Ismaili l'a parfaitement formulé : «*Je ne suis même plus choquée*». Et cela c'est le signe qu'un seuil psychologique a été franchi.

C'est là que le gaslighting d'État entre en jeu : faire douter les citoyens de leur propre perception, inverser les responsabilités, présenter la réaction saine comme la pathologie. Un pouvoir qui vous dit que la pluie n'est pas la pluie, que ce que vous avez vu n'est pas ce qui s'est passé, que la cohérence est complotiste, que l'évidence est subversion, c'est un pouvoir qui a renoncé à la vérité au profit de la manipulation structurelle. (Quel « *pouvoir* » n'y avait pas déjà renoncé à la vérité ? – J-C)

Ce brouillage n'est pas une conséquence accidentelle : il est devenu un mode de gouvernance. L'émission le souligne avec une précision glaçante : tous les corps sociaux encore capables de produire un contre-discours ont été décrédibilisés méthodiquement : Les médecins pendant la crise sanitaire, les véritables scientifiques concernant le climat, les militaires sur le conflit ukrainien, les diplomates sur la géopolitique, les journalistes sur tout le reste. Cette stratégie de démolition progressive des corps intermédiaires est l'exact miroir de ce que faisait la Pravda : non pas dire «*voici la vérité*», mais détruire la possibilité même du vrai.

J'aimerais faire une petite parenthèse à ce sujet. Du temps de l'URSS les citoyens russes n'avaient aucun accès aux informations occidentales, ils étaient soumis à la Pravda. Mais attention : la traduction de *pravda* (правда) est «*vérité*», mais aussi «*justice*», «*droiture*». Bref, tout un programme. En 2025, nous n'avons plus accès aux informations russes mais les citoyens russes ont accès aux informations occidentales. Beaucoup expliquent «*On connaît très bien le point de vue occidental, on le lit tous les jours et ce que nous trouvons bizarre, c'est que l'Occident n'a pas accès à notre point de vue*».

Sortons de cette parenthèse ... (A croire que l'auteur de cet article tenait à flatter son auditoire de prédilection anticomuniste, car de nos jours, qui pense encore à la Pravda, personne, hormis les plus farouches anticomunistes, principalement ce genre d'intellectuel. A croire surtout, qu'en France en 2025 il n'existerait pas des médias français dignes de la Pravda. – J-C)

Lorsque la frontière entre vérité et mensonge se dissout, la population devient malléable. Le système peut alors imposer sans résistance ce que les sciences sociales appellent un abaissement du seuil de tolérance. Plus les déclarations sont folles, plus les décisions sont déraisonnables, moins elles choquent. Le pouvoir teste la réaction publique, si personne ne bronche, il avance d'un cran. Le choc a laissé place à la résignation, la résignation laisse place à l'habitude et l'habitude prépare l'obéissance.

À ce stade, la guerre psychologique n'est plus une hypothèse : c'est une réalité. L'État manipule le récit en amont, infiltre le débat en aval, et occupe le terrain numérique comme on occupe militairement un territoire. Les révélations sur les fermes à trolls institutionnelles, sur les influenceurs pilotés par le Quai d'Orsay, sur le Fond Marianne utilisé pour financer de la propagande électorale, prouvent que les opérations psychologiques ne sont plus dirigées contre des puissances étrangères mais contre la propre population. Jamais une démocratie authentique ne mobilise ses appareils pour façonnner artificiellement l'opinion de ceux qu'elle est censée servir. (Tiens donc, n'était-ce pas la fonction première de tous les médias depuis toujours ? – J-C)

Dans un tel contexte, voir trois personnalités que tout oppose, un docteur en neurosciences et économie de la connaissance, une actrice lucide travaillée par la sensibilité artistique, une journaliste indépendante aguerrie à la décortication des narratifs, aboutir exactement au même diagnostic n'est pas un détail : c'est un signe historique. Les sciences cognitives le connaissent bien : lorsqu'un même signal faible apparaît simultanément dans des esprits non connectés entre eux, c'est le signe qu'une rupture de régime se produit sous la surface.

Une dystopie cesse d'être une fiction le jour où des personnes qui n'ont aucun lien entre elles commencent à décrire exactement la même réalité, et ce jour est arrivé. (Depuis quand la réalité aurait-elle besoin pour exister, que des intellectuels petits bourgeois la reconnaissent ? Il fait partie de ces gens qui se figurent que l'histoire du monde aurait commencé le jour de leur naissance, vous ne trouvez pas ? – J-C)

Chaque nouvelle loi réduit la liberté, chaque réforme numérique renforce le contrôle, chaque crise sert de prétexte à une nouvelle restriction, chaque décision européenne éloigne le citoyen de sa souveraineté, chaque manipulation médiatique élargit la zone grise entre vrai et faux.

Toutes ces pièces formaient hier encore un puzzle incompréhensible et aujourd'hui, elles dessinent une image parfaitement lisible. (Et en dehors de cet exercice mental, cela se traduit comment en termes pratiques ? Rien. – J-C)

Le premier acte de lucidité consiste à reconnaître ce que tant de voix décrivent désormais en même temps : la dystopie n'est plus un scénario, c'est un diagnostic partagé, transversal, irréfutable.

Et c'est précisément parce qu'il est partagé qu'il marque le début, enfin, d'une prise de conscience générale. (Nous voilà bien avancé ! L'analyse ne manque pas d'intérêt, mais la chute est pathétique tout de même – J-C)

France.

En famille contre la Sécurité sociale.

Fort absentéisme, RN et LFI contre: le détail des votes des députés sur le volet "recettes" du budget de la Sécurité sociale - BFMTV 5 décembre 2025

Les députés ont finalement adopté la partie "recettes" du projet de loi de financement de la Sécurité sociale avec 166 voix pour, 140 voix contre et 32 députés qui se sont abstenus. Information à retenir de ce scrutin: plus de 230 élus n'ont donc pas pris part au vote de ce vendredi.

J-C - 41 députés LFI sur 71 étaient présents et ont voté contre le texte, s'ils avaient tous été présents et avaient voté contre, ce texte ne serait pas passé.

En famille. Le PS plus à droite que la droite, où s'arrêtera-t-il ? Il vole au secours de Lecornu et Macron.

Olivier Faure appelle les députés socialistes à voter "pour" le budget de la Sécurité sociale - BFMTV 8 décembre 2025

Le premier secrétaire du Parti socialiste, invité de BFMTV/RMC ce lundi 8 décembre, a annoncé qu'il allait demander à son groupe de voter "pour" le projet de budget de la Sécu à l'Assemblée nationale.

Il s'en est pris aux "*ingénieurs du chaos à droite*" qui ne voteront pas ce budget et menacent son adoption. BFMTV 8 décembre 2025

Le bras tendu ne suffisait pas ?

Le RN a bien reçu la main tendue de Nicolas Sarkozy, mais il ne sait pas quoi en faire - Le HuffPost 7 décembre 2025

Budget de la Sécu: à la veille du vote, le gouvernement multiplie les mains tendues - AFP 9 décembre 2025

En famille avec l'extrême droite. (Une histoire entre « malfaiteurs » !)

Le RN a bien reçu la main tendue de Nicolas Sarkozy, mais il ne sait pas quoi en faire - Le HuffPost 7 décembre 2025

Nicolas Sarkozy n'emploie pas (encore) le terme d'*« union des droites »* plébiscité par l'extrême droite. Mais sur le fond il n'en est pas loin. Dans son livre écrit pendant ses trois semaines de détention à la prison de la Santé, l'ancien président évoque une discussion avec la cheffe de file du Rassemblement national Marine Le Pen. « *Je lui ai téléphoné pour la remercier* » du soutien qu'elle lui avait apporté. Discussion où il se dit prêt à « *assumer* » une « *position* » favorable au « *rassemblement le plus large possible* » de la droite, son extrême y compris. Dans cet extrait dévoilé par *La Tribune*, l'ancien chef de l'État condamné pour association de malfaiteurs (il a fait appel) revient sur le soutien que lui a apporté la triple candidate à la présidentielle. Lors de leurs échanges, raconte-t-il, Marine Le Pen lui demande s'il « *s'associera à un quelconque front républicain* ».

Réponse de Nicolas Sarkozy, « *sans ambiguïté* » : « *Non, et de surcroît je l'assumerai en prenant le moment venu une position publique sur le sujet.* » Le même poursuit, quelques lignes plus tard : « *Le chemin de reconstruction de la droite ne pourra passer que par l'esprit de rassemblement le plus large possible, sans exclusive et sans anathème.* » Le HuffPost 7 décembre 2025

Dans *Le Journal d'un prisonnier*, le livre de Nicolas Sarkozy consacré à ses vingt jours de détention dont plusieurs extraits ont été publiés ce week-end dans la presse, l'ex-chef de l'Etat rapporte notamment un échange téléphonique avec Marine Le Pen. « *Je lui ai donc téléphoné pour la remercier* », écrit l'ancien président. 20minutes.fr/AFP 7 décembre 2025

En famille. Ils n'auront boycotté aucune élection sous la Ve République.

Présidentielle 2027 : Nathalie Arthaud annonce sa quatrième candidature pour Lutte Ouvrière - 20minutes.fr/AFP 8 décembre 2025

La formation trotskiste serait également présente aux élections municipales dans 250 villes en mars 2026.

Totalitarisme en famille contre les vieux et les soignants

Grippe : L'Assemblée vote la vaccination obligatoire des résidents d'Ehpad et des soignants libéraux - 20minutes.fr 6 décembre 2025

Le vote a été remporté par 120 voix contre 54. Seul le RN s'y est opposé, tandis que LFI, majoritairement défavorable il y a un mois, a choisi cette fois-ci de s'abstenir. 20minutes.fr 6 décembre 2025

J-C – Pour rappel ou info.

- Dans un autre article du 4 décembre 2025, 20 Minutes/AFP évoquèrent à propos de 2024 - "*Un taux insuffisant de vaccination a contribué à cette situation même si l'efficacité médiocre du vaccin, en particulier chez les plus âgés, a aussi joué.*" 20 Minutes/AFP 4 décembre 2025

- France: l'efficacité de la vaccination antigrippale au cours de la saison 2024-2025 a été inférieure à celle de la saison précédente, en particulier chez les personnes de 65 ans et plus (25% vs 42%) et vis à vis du virus A(H3N2) (29% vs 41%) mesvaccins.net 26 novembre 2025

Quand est-ce qu'on l'abat ce régime ?

Abattage de vaches vaccinées : une politique sanitaire plus qu'à bout de souffle - France-Soir 04 décembre 2025

L'abattage forcé de 83 vaches vaccinées dans le Doubs, le 2 décembre 2025, a révélé un paradoxe devenu explosif : si l'État exige la vaccination contre la dermatose nodulaire contagieuse (DNC), elle continue néanmoins d'appliquer un abattage systématique du cheptel, même lorsque les animaux sont protégés, et ce lors d'un seul cas dans le troupeau.

Une véritable doctrine sanitaire quasi sectaire

Alors que la DNC progresse depuis l'été 2024, la France applique mécaniquement le protocole européen : vaccination en zone touchée ; interdictions de mouvements ; abattage total dès qu'un cas apparaît.

Cette approche, pensée pour une maladie alors peu connue en Europe, apparaît aujourd'hui déconnectée de toutes données de terrain : les vaccins fonctionnent, les mortalités restent inexistantes, et la transmission semble pouvoir être contrôlée autrement que par la destruction complète des troupeaux.

Cette affaire du Doubs, véritable disproportion dogmatique, pose problème

À Pouilley-Français, le troupeau était entièrement vacciné depuis un mois. Malgré cela, la préfecture ordonne l'euthanasie de tous les animaux, mais pas que !

Les éleveurs demandent d'attendre la justice. Réponse : 175 gendarmes et CRS déployés à l'aube, routes bloquées, accès filtrés — un dispositif digne d'une opération contre le grand banditisme, pas d'une intervention sanitaire.

Cette brutalité d'État nourrit un sentiment croissant de perte de contrôle, ne maîtrisant plus aucun secteur, avec comme seule réponse, la force. La perte de crédibilité scientifique s'amplifie de jour en jour ici comme aux pires heures du covid. France-Soir 04 décembre 2025

Pour relayer la propagande gouvernementale, ils transforment les collégiens en flics, juges, procureurs, inquisiteurs, tyrans.

J-C - Vous ne rêvez pas, cela se passe dans un établissement scolaire en France, il est demandé en classe à de jeunes collégiens de se "*mettre à la place de la justice*", de jouer aux justiciers, au chérifs, de "*décider si la personne est coupable ou non-coupable*", c'est dingue, quand on sait à quel point la justice est corrompue ou pourrie en France, des gosses qui n'ont encore aucune idée du monde dans lequel nous vivons, sont appelés à rendre des sentences.

Quel aveu du niveau auquel en est arrivée la justice dans ce pays et l'Education nationale pendant qu'on y est, les institutions de la Ve République, France Info n'ayant plus rien à envier au Reichsministerium für Volksaufklärung und Propaganda (Ministère du Reich à l'Éducation du peuple et à la Propagande).

"Ça touche n'importe qui" : dans un collège de Villeurbanne, un atelier de prévention contre le trafic de drogue - franceinfo.fr 7 décembre 2025

Franceinfo a pu exceptionnellement assister à un de ces ateliers au cœur d'un quartier sensible de Villeurbanne, où la police a encore récemment démantelé des points de deal.

S'attaquer aux trafics de drogue. Cette lutte, engagée par le gouvernement depuis des mois, est remise sur le devant de la table avec les récents morts dans des règlements de compte. La mairie de Villeurbanne, en banlieue lyonnaise, a lancé une expérimentation à la rentrée. Des ateliers et des discussions dans les collèges pour éviter que les jeunes se retrouvent à grossir les rangs de ces organisations criminelles.

Les élèves du collège du Cinéma Bertrand Tavernier, au cœur du quartier sensible du Tonkin, s'installent dans la classe par petits groupes. Angèle Guitton, de l'association Possible, mène cet atelier de prévention. "*L'objectif d'aujourd'hui, c'est de vous mettre à la place de la justice, explique l'intervenante. Et tout ça à travers un sujet qui est le trafic de stupéfiants*". Un extrait de documentaire, avec une scène filmée dans un tribunal, est projeté. "*Donc là, je vais vous donner les dossiers, explique Angèle Guitton aux élèves. Vous allez décider si la personne est coupable ou non-coupable*".

J-C – Nos concitoyens sont toujours prompts à juger et condamner les autres, ce n'est pas mon cas. Quand je vois comment ils se comportent dans la vie et quand j'observe leurs idées, franchement on n'a pas du tout envie de leur ressembler, et je me dis qu'ils sont très mal placés pour juger les autres, ils feraient de s'abstenir ou de la fermer.

Ce n'est pas un hasard si depuis les années 50 la télévision a diffusé majoritairement des séries et des films policiers, de guerre ou des westerns, et ça a continué avec les jeux vidéos d'une extrême violence, sinon des comédies agrémentées de préférence de scènes de cul de plus en plus débridés ou n'ayant rien à envier à la pornographie, la plupart des actrices étant devenues des putains n'ayant plus à s'en cacher, ou alors des films mettant en scène la bourgeoisie provinciale ou parisienne bien propre sur elle, mais en réalité, aux mœurs décomposés, pervers, hypocrite, lâche, débile, mesquine,

violente, cruelle, où rares sont ceux chez qui brillent encore des traces d'intelligence et d'humanité, pour peu que cela signifie quelque chose, on finit par en douter ou alors il faut les chercher ailleurs.

Il suffit que quelques cinglés bien placés appellent à la guerre aux narcotrafiquants, pour qu'ils en aient qui en voient partout, et décrètent que ce fléau doit être éradiqué, sans viser ceux qui le laissent proliférer tranquillement, Macron, Darmanin, l'Etat, parce qu'il remplit un rôle social qui leur rend service, et il sert de levier à des mesures liberticides ou répressives contre l'ensemble de la population, en l'identifiant si nécessaire au terrorisme auquel les musulmans sont associés, ce qui au passage ne manquera pas de satisfaire les sionistes toujours en guerre avec les Palestiniens.

Fumer un peu de cannabis n'a jamais fait de mal à personne, bien au contraire, même le corps médical reconnaît ses multiples bienfaits. C'est une sorte de tranquillisant naturel qu'on peut doser facilement, en cas de stress ou d'anxiété, il va rapidement apaiser les esprits agités. Il stimule l'imagination qui va servir à ouvrir des portes qui jusqu'à présent étaient fermées et réputées inviolables ou faire sauter des cadenas, briser les chaînes qui entravaient notre esprits, car tout se passe dans notre tête, vaut mieux ne jamais l'oublier ! Cette expérience est profondément émancipatrice, donc bénéfique, à condition d'en conserver le contrôle, c'est préférable. J'écris cela en m'en passant très bien depuis 5 ans, après 45 ans de bons et loyaux services.

Je pourrais aussi vous conseiller de regarder *Un singe en hiver* d'Henry Verneuil avec Gabin et Belmondo qui se prennent une cuite carabinée ou *Le beau Serge* de Claude Chabrol qui met en scène avec Gérard Blain un pauvre gars auquel la chance n'a jamais souri et devenu alcoolique, ce sont de très bons films. Le premier est plus léger, on ne risque pas de se noyer dedans, la guerre d'Indochine est terminée depuis longtemps ! Quant au second, il est plus que gris, il est noir profond, je crois que je préférerais encore une bonne tasse de café !

La France est pays gouverné par des tyrans secondés par une armée nombreuse de dictateurs en herbes jusque dans les rangs du mouvement ouvrier, ce qui n'étonnera personne. Les citoyens devraient être libres d'user ou non de drogues, de fumer ou picoler ou non, sachant que tout excès ou abus conduisant à un comportement empiétant sur la liberté d'autrui sera toujours sanctionné d'une manière ou d'une autre ou il est malsain de s'y adonner.

On devrait profiter des connaissances et des expériences qu'on a acquises pour progresser et atteindre un niveau de conscience supérieur, mais apparemment c'est difficile, sans doute parce que les conditions ne sont toujours pas favorables, ceux qui détiennent le pouvoir s'emploient à nous pourrir la vie pour qu'on ne parvienne jamais à réellement nous en sortir, ils ciblent aussi notre dignité, c'est la raison pour laquelle on les emmerde ! Qu'ils ne comptent pas sur nous pour juger nos semblables, on aura déjà suffisamment affaire avec eux.

Au diable les puritains et les moralistes qui ne sont que des pervers refoulés ou lâches !

Palestine occupée.

Le massacre continue.

Cinq morts dans une frappe sur Gaza en réponse à une attaque contre des soldats israéliens - euronews 4 décembre 2025

Selon les médecins de Khan Younès, deux enfants, âgés de 8 et 10 ans, figuraient parmi les victimes.

L'armée israélienne dit avoir tué deux Palestiniens après une attaque en Cisjordanie occupée - 20 Minutes 7 décembre 2025

L'un avait 17 ans, l'autre 55 ans.

Encore une fois, Netanyahu se prononce contre un État palestinien - RT 7 déc. 2025

Lors d'une conférence de presse conjointe avec le chancelier allemand Friedrich Merz ce 7 décembre, le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu s'est à nouveau prononcé contre la création d'un État palestinien. Il a notamment évoqué la question des deux États, soulignant que Tel Aviv avait « *un autre point de vue* ».

Benjamin Netanyahu a appuyé sa déclaration en affirmant que l'objectif de l'État palestinien était, selon lui, de détruire le seul État israélien. Il a noté que, d'après lui, l'expérience de la bande de Gaza en tant qu'entité de facto avait déjà été utilisée pour tenter de détruire le seul État juif.

Guerre à Gaza : Le chef de l'armée israélienne franchit une ligne rouge avec cette « nouvelle frontière » - Le HuffPost 8 décembre 2025

Le chef d'état-major de l'armée Eyal Zamir vient en effet d'affirmer que la Ligne jaune de démarcation dans la bande de Gaza était la « *nouvelle frontière* » avec Israël, selon un communiqué militaire. « *La Ligne jaune constitue une nouvelle frontière — une ligne de défense avancée pour les localités (israéliennes) et une ligne d'attaque* », est-il précisément écrit dans ce communiqué.

Cette Ligne jaune démarque la zone de laquelle l'armée israélienne s'est retirée à l'issue de l'entrée en vigueur du cessez-le-feu entre le mouvement islamiste palestinien Hamas et Israël le 10 octobre. Or, si ce tracé était acté, l'enclave palestinienne perdrat environ 53 % de sa surface et donc sa superficie serait divisée par deux.

Un documentaire sur la vie en Palestine sous l'occupation primé lors du festival du Péloponnèse - euronews.com 8 décembre 2025

Le 11e festival international du documentaire de Péloponnèse a sacré "48 / Résistance à la grande colonisation", du groupe 218, dans la catégorie du meilleur documentaire grec.

Tourné à l'été 2022 en Cisjordanie occupée, il retrace les histoires de résidents de quatre régions de Palestine, la résistance et la lutte quotidienne pour leur survie. Les protagonistes y racontent les interdictions de circuler, la saisie de maisons palestiniennes par des colons juifs, les longues heures de contrôle au checkpoint, les emprisonnements et les meurtres perpétrés par Israël.

"L'idée de ce film est née lors de notre deuxième voyage en Palestine occupée, à la fin de l'année 2018, qui avait été précédé d'un autre voyage au début de l'année. Et là, on a rencontré beaucoup de gens, de combattants, et nous nous sommes demandés ce que nous pouvions faire pour contribuer à la lutte pour une Palestine libre" raconte Nikos Liapouris, le co-réalisateur du documentaire.

Toute l'équipe du film se met alors d'accord sur une réponse à apporter : prendre des photos de ce qui se passe en Palestine pour le monde extérieur et parler au monde de ce qu'ils voient.

"Lorsque nous sommes rentrés à Athènes, nous avons eu l'idée de réaliser le documentaire et de former l'équipe 218 pour essayer de montrer au plus grand nombre de personnes possible, en Grèce et à l'étranger, ce qu'est la Palestine, ce que sont les Palestiniens et les Palestiniens, ce qu'est leur vie quotidienne sous l'occupation de l'État d'apartheid d'Israël", poursuit-il.

Ukraine.

Bloomberg : l'Europe persuade Zelensky de ne pas accepter le retrait des troupes du Donbass - RT 7 déc. 2025

Bloomberg révèle une initiative européenne clé : convaincre Volodymyr Zelensky de ne pas retirer ses troupes du Donbass. Cette démarche intervient face à la crainte que Donald Trump suspende le soutien américain, poussant l'Ukraine à capituler. Confrontée à des relations tendues avec Washington, l'Europe cherche à éviter des scénarios désastreux.

Dans le contexte de la publication de la nouvelle stratégie de sécurité nationale des États-Unis et des efforts déployés par les États-Unis et la Russie pour régler le conflit ukrainien, Bloomberg a révélé l'objectif principal de l'Europe : convaincre Volodymyr Zelensky de ne pas accepter le retrait des troupes des forces armées ukrainiennes du Donbass.

Selon l'article, l'Europe traverse une période très difficile dans ses relations avec les États-Unis, et tout semble indiquer que le président américain Donald Trump va cesser de soutenir l'Ukraine. Les dirigeants européens tentent d'éviter une situation où Volodymyr Zelensky, « épuisé », serait contraint, sous la pression des États-Unis, de retirer ses troupes des territoires occupés par Kiev.

J-C - Pendant qu'ils règlent leurs comptes en famille...

Le constat qu'a dressé Trump sur l'Union européenne est relativement exact, ce qui a le don de rendre littéralement hystériques les dangereux psychopathes fanatisés qui la dirigent depuis Paris, Londres, Berlin et Bruxelles, parce qu'ils savent que leurs peuples pensent la même chose que Trump, toutefois, pas vraiment pour les mêmes objectifs, vous vous en doutez bien, toujours est-il qu'ils trouvent un soutien de poids avec Trump contre ses chefs de guerre, Macron, Starmer et Merz.

Le malheur ou la tragédie veut, que nous ne soyons pas en mesure d'en profiter pour rassembler les travailleurs et les jeunes pour les dresser contre le régime et l'UE, parce que le mouvement ouvrier a des dirigeants qui leur sont acquis ou qui n'ont pas été capables d'adapter à notre époque le combat pour le socialisme. Patience.

Russie.

«En avant !» : Poutine donne le coup d'envoi à RT India - RT 5 déc. 2025

En visite officielle en Inde, Vladimir Poutine a participé avec la rédactrice en chef de RT, Margarita Simonian, au lancement de la nouvelle chaîne RT India.

Selon lui, les tentatives visant à bloquer la chaîne ne relèvent pas de la malveillance, mais de la « *peur de la vérité* ». Poutine a assuré que RT constituait une source d'information « *aussi pure que possible* », dont la mission est de servir les intérêts de son audience. « *J'espère vraiment que Russia Today contribuera non seulement à montrer la Russie d'aujourd'hui, a-t-il ajouté, mais aussi à éclairer notre société sur les enjeux prioritaires et sur les domaines de notre coopération.*

Lu.

La Russie a mis fin, par un décret publié vendredi 5 décembre, à plusieurs accords de coopération militaire vieux de plusieurs décennies avec le Portugal, la France et le Canada, selon les médias d'État russes. Les autorités russes ont déclaré que ces accords, signés entre 1989 et 2000, n'étaient plus « *pertinents sur le plan stratégique* ».

Ces textes avaient été conclus dans une période d'amélioration des relations entre la Russie et l'Occident, après l'effondrement de l'Union soviétique en 1991.

Etats-Unis.

De la paternité américaine de DAECH, dit "l'État islamique" (1) - Opposition Contrôlée December 7, 2025

<https://odysee.com/@OppContr:2/daech1:5?src=embed>

"Du racisme brut et flagrant": l'entrée dans les parcs nationaux américains désormais gratuite pour l'anniversaire de Donald Trump, mais plus lors de la journée Martin Luther King - BFMTV 7 décembre 2025

Dans sa liste actualisée pour 2026, le Service des parcs nationaux ("National Park Service"), géré par l'administration Trump, a modifié les jours où les Américains peuvent visiter gratuitement les parcs l'année prochaine.

Les jours célébrant Martin Luther King Jr. et le "Juneteenth", qui commémore la date où les derniers esclaves ont été affranchis, ont été supprimés, tandis que la date d'anniversaire de Donald Trump, le 14 juin, qui coïncide avec le "Flag Day" ("Jour du drapeau"), a été ajoutée.

Trump affirme que Zelensky "n'est toujours pas prêt" pour un accord de paix avec la Russie - Euronews 8 décembre 2025

Trump a critiqué Zelensky après que les négociateurs américains et ukrainiens ont achevé samedi trois jours de discussions visant à réduire les divergences sur la proposition de l'administration américaine. Mais lors d'un échange avec des journalistes dimanche soir, Trump a laissé entendre que le dirigeant ukrainien empêchait les négociations d'avancer.

"Je suis un peu déçu que le président Zelensky n'ait pas encore lu la proposition américaine en vue d'un règlement en Ukraine", a déploré le président américain, interrogé par des journalistes à Washington. « *Cela convient à la Russie, vous savez je pense que la Russie préférerait avoir tout le pays* », mais « *je ne suis pas sûr que cela convienne à Zelensky* », a poursuivi Donald Trump. Le président a ajouté : *"Je pense que la Russie est d'accord, mais je ne suis pas sûr que Zelensky soit d'accord. Son peuple l'adore. Mais il n'est prêt".*

Nouvelle stratégie américaine : rétablissement des relations avec la Russie, non-élargissement de l'OTAN et critiques de l'Europe - RT 6 déc. 2025

Les États-Unis ont mis à jour leur stratégie de sécurité nationale pour la première fois depuis le début du deuxième mandat présidentiel de Donald Trump. Ainsi, dans un document de 33 pages publié sans tambour ni trompette sur le site web de la Maison Blanche, plusieurs priorités de politique étrangère sont mises en avant, parmi lesquelles figure l'intention de Washington de rétablir la stabilité stratégique avec la Fédération de Russie.

La nouvelle stratégie souligne la nécessité de mener des négociations en vue d'un arrêt rapide du conflit en Ukraine, « *afin de stabiliser les économies européennes, d'éviter une escalade ou une extension involontaire du conflit, de rétablir la stabilité stratégique avec la Russie* ». Toutefois, le document note que pour rétablir la stabilité stratégique et normaliser les relations entre la Russie et les pays européens, les États-Unis devront déployer d'importants efforts diplomatiques.

Les « attentes irréalistes » de l'Europe, le non-élargissement de l'OTAN

Le document critique également la position des autorités des pays européens. Il indique notamment que le conflit en Ukraine n'a fait que renforcer la dépendance extérieure de l'Europe, « *en particulier de l'Allemagne* ». « *L'administration Trump se retrouve en désaccord avec des responsables européens qui nourrissent des attentes irréalistes sur la guerre, souvent issus de gouvernements minoritaires instables [...] La plupart des Européens veulent la paix, mais ce désir ne se reflète pas dans la politique* », indique le document.

Le document souligne que, même si les États-Unis ne peuvent pas se permettre de « *mettre de côté* » les pays du continent européen, ils doivent aider l'Europe à « *corriger sa trajectoire actuelle* ». Parmi les priorités de la politique américaine à l'égard de l'Europe figure notamment la possibilité pour celle-ci « *de voler de ses propres ailes et d'agir comme un ensemble de nations souveraines alignées, notamment en assumant la responsabilité principale de sa propre défense sans se soumettre à aucune puissance adverse* ».

La nouvelle stratégie mentionne également l'OTAN, soulignant que l'Alliance ne doit pas être perçue comme « *en constante expansion* » et qu'il convient d'empêcher une telle évolution. « *À long terme, il est plus que probable que dans quelques décennies, certains membres de l'OTAN seront majoritairement non européens. Dès lors, la question reste ouverte de savoir s'ils considéreront leur place dans le monde, ou leur alliance avec les États-Unis, de la même manière que ceux qui ont signé la charte de l'OTAN* », affirme le document.

En complément.

La Russie salue la nouvelle stratégie de sécurité nationale de Trump - The Associated Press 8 décembre 2025

La Russie a salué dimanche la nouvelle stratégie de sécurité nationale de l'administration Trump, selon les propos du porte-parole du Kremlin publiés par l'agence de presse russe TASS.

Dmitri Peskov a déclaré que le document stratégique actualisé était globalement conforme à la vision de Moscou.

«*On y trouve des déclarations contre la confrontation et en faveur du dialogue et de l'établissement de bonnes relations*», a-t-il affirmé, ajoutant que la Russie espère que cela conduira à «*une coopération constructive accrue avec Washington sur le règlement du conflit ukrainien*».

Le document publié vendredi par la Maison-Blanche indique que les États-Unis souhaitent améliorer leurs relations avec la Russie, après des années de mise à l'écart de Moscou sur la scène internationale, et que la fin de la guerre est un intérêt fondamental des États-Unis pour «*rétablissement la stabilité stratégique avec la Russie*». The Associated Press 8 décembre 2025

Le texte diffusé par le gouvernement américain redéfinit sa "stratégie de sécurité nationale" en accord avec la position de Donald Trump en faveur de "*l'Amérique d'abord*". Il s'en prend vivement aux Européens, soutenant que le Vieux continent est confronté à un "effacement civilisationnel" dû à l'immigration.

"L'époque où les Etats-Unis soutenaient l'ordre mondial tout entier, tel Atlas, est révolue", souligne-t-il. BFMTV 7 décembre 2025

Lu.

Lorsque Donald Trump ébauchait la composition de son cabinet après avoir été élu et avant d'entrer en fonction, il prit une décision : les néoconservateurs, qui lui avaient causé tant de problèmes lors de sa première administration, n'auraient cette fois aucune place. Ainsi furent exclus, entre autres, Mike Pompeo, Mike Pence, Nikki Haley, John Bolton et Elliott Abrams, qui avaient occupé des postes de haut niveau sous son précédent gouvernement.

Mais quelque chose tourna mal. Après la dernière élection sénatoriale, la chambre haute se retrouva composée de 53 sénateurs républicains, 45 démocrates et 2 indépendants qui votent généralement avec les Démocrates. Parmi les 53 Républicains élus, quatre d'entre eux – Rick Scott et Ashley Moody, membres de la mafia de Floride, Bernie Moreno, d'origine colombienne, sénateur de l'Ohio, et Ted Cruz, d'origine cubaine, sénateur du Texas – auxquels s'ajouta ensuite Lindsay

Graham, de Caroline du Sud, s'identifient idéologiquement à l'extrême droite fasciste regroupée dans le secteur néoconservateur qui fait partie de l'actuelle administration des USA.

Bien qu'ils soient minoritaires, ils disposaient de suffisamment de voix pour faire basculer les votes au Sénat. Ils le firent savoir à Trump, qui avait besoin d'eux pour faire adopter ses projets ; il dut donc accepter à contrecœur ce qu'ils exigeaient... et ils exigèrent le département d'État, où ils placèrent l'un des leurs : Marco Rubio. À partir de ce moment, Trump fut pris en otage par ce groupe. Beaucoup de décisions découlent de ce chantage exercé par le secteur néoconservateur de son gouvernement. Et apparemment, il ne peut rien y faire, car grâce à eux non seulement son cabinet a été approuvé, mais aussi le budget et la «*One Big Beautiful Bill Act*» (OBBA), la soi-disant «plus belle loi du monde», une aberration que les sénateurs votèrent pour plaire au président.

Ainsi, Trump parvint à faire approuver ses propositions pour remplacer les membres du cabinet. Cependant, lors du vote pour désigner le titulaire de ce qui était alors le département de la Défense – aujourd’hui rebaptisé département de la Guerre -, le scrutin déboucha sur une égalité qui dut être départagée par le vote favorable de J.D. Vance, le vice-président.

C'est ainsi que Peter Brian Hegseth, alias Pete, assuma la plus haute responsabilité militaire du pays, malgré le rejet de la moitié des sénateurs, dont trois républicains.

Hegseth, personnage obscur né il y a 45 ans à Minneapolis (Minnesota), dont «*l'expérience*» se limite à avoir été présentateur de télévision célèbre pour ses opinions ultra-réactionnaires et conservatrices...

D'autre part, son tempérament est visible au premier regard à travers son tatouage de la «croix de Jérusalem», symbole des croisés exprimant l'extrémisme chrétien. Un autre tatouage porte les mots «*Deus Vult*», en latin «*Dieu le veut*», cri de guerre des Croisés repris plus tard par les suprémacistes blancs.

Hegseth a écrit quatre livres. Dans le premier, il fait l'apologie des sociétés des États du Sud qui, avant la guerre de Sécession, fondaient leur économie sur l'esclavage. Il estime également que «les femmes n'auraient jamais dû obtenir le droit de vote». Dans son second livre, «*American Crusade*», publié en 2020, il écrit : «*Comme les croisés chrétiens qui repoussèrent les hordes musulmanes au XIIe siècle, les croisés américains devront faire preuve du même courage face aux islamistes d'aujourd'hui*».

Lu.

- Marco Rubio est la preuve flagrante que les intérêts des narcotraiquants ont infiltré l'administration Trump, d'où la grâce accordée à Juan Orlando Hernández, qui sert manifestement leurs intérêts.

Trump n'est pas seulement entouré de responsables au service du trafic de drogue, mais aussi accompagné de criminels de guerre comme Pete Hegseth, aujourd'hui accusé internationalement d'avoir ordonné l'exécution et le meurtre de pêcheurs.

Chine.

L'excédent commercial chinois dépasse pour la première fois les 1000 milliards de dollars - RFI 8 décembre 2025

La guerre tarifaire menée par Donald Trump n'a pas été sans effet : sur les onze premiers mois de l'année, les exportations vers les États-Unis ont nettement reculé : - 28 % d'après l'administration chinoise des Douanes. Mais elles ont augmenté partout ailleurs, faisant plus que compenser ce recul.

Au mois de novembre, les exportations chinoises vers l'Union européenne ont ainsi augmenté de près de 15%. Les Européens ne sont pas les seuls à avoir vu les produits bon marché « made in China » déferler : l'Asie du Sud-Est, l'Amérique latine et le continent africain ont vu la part des exportations chinoises augmenter considérablement en 2025.

Une partie de l'explication tient à l'installation d'usines d'assemblages dans ces régions permettant de contourner les barrières douanières américaines. L'excédent commercial chinois s'explique aussi par la faiblesse de sa demande intérieure et donc de ses importations.

Bénin.

Bénin : les images de l'intervention du Nigeria contre les putschistes - France 24 9 décembre 2025

Il apparaît que le putsch a été aussi déjoué grâce à l'assistance du Nigeria, qui a apporté un soutien militaire important au gouvernement du Bénin.

Dimanche vers 16 h 10 (heure de Paris), un premier avion sans identification venant du Nigeria pénètre dans l'espace aérien béninois. Il est rejoint par deux autres appareils nigérians environ 20 minutes plus tard.

La présence d'avions nigérians s'expliquerait par "*une chasse à l'homme*" lancée contre les mutins. Au moment où les avions nigérians patrouillent dans le ciel de Cotonou, la tentative de coup d'État a en effet déjà été mise en échec, le ministère de l'Intérieur ayant annoncé que le putsch avait été déjoué aux alentours de 13 h.

Syrie.

Le plan des Nations unies pour la capitulation de la République arabe syrienne - Réseau Voltaire 6 décembre 2025

C'est difficile à admettre, mais la chute du président syrien, élu et réélu, Bachar el-Assad n'est pas le fruit d'une révolution ou de jihadistes étrangers. C'est la mise en application par les disciples de Leo Strauss d'un plan britannique. Le document secret que nous publions a été rédigé, en 2015, au sein même des Nations unies, sous la direction de l'Allemand Volker Perthes et sous l'autorité de l'États-Uno-Israélien Jeffrey Feltman. Il décrivait ce qui n'a pu être concrétisé qu'une décennie plus tard, avec Ahmed al-Charaa.

Fin 2015, l'ONU — dont l'objectif est en principe de « *maintenir la paix et la sécurité internationales* » — rédigeait un plan de 45 pages pour la capitulation de la République arabe syrienne. À l'époque, nous avons publié une analyse de ce document que nous avons reprise dans le livre *Sous nos yeux*. De nombreux historiens et journalistes ont mis en doute l'existence de ce document.

10 ans plus tard, et 1 an après le renversement de Bachar el-Assad, nous le révélons au public (voir en bas de page).

Nos lecteurs veilleront à le lire du début à la fin. En effet, ce document est écrit de sorte qu'aucune des instances citées n'est définie, mais que les nombreuses références qui y sont faites au fur et à mesure des annexes permettent d'en cerner les contours.

Volker Perthes, adjoint de Feltman, est l'ancien directeur général de la Stiftung Wissenschaft und Politik (SWP) de Berlin, un des plus importants think tank européen, fondé par général SS Reinhard Gehlen. En 2015, il a rejoint le straussien Jeffrey Feltman à New York et a rédigé pour lui le plan de capitulation de la Syrie.

A contrario, ce document atteste que le président Bachar el-Assad est parvenu à protéger son pays durant neuf ans du cataclysme actuel. Les lecteurs seront stupéfaits en le comparant à la réalité d'aujourd'hui. On avait déjà écrit le destin de la Syrie une décennie à l'avance.

Il est désormais impossible de croire que le gouvernement auto-proclamé d'Ahmed al-Charaa (alias Abou Mohammed al-Joulani) est une génération spontanée, une production syrienne. Il n'est que l'application du plan du Foreign Office : le « *printemps arabe* », c'est à dire la répétition de la « *Révolte arabe* » de 1916-1918 par laquelle Londres renversa l'empire ottoman et plaça la secte des wahhabites au pouvoir en Arabie saoudite. Cette fois, il s'agissait de renverser les régimes nationalistes et de placer au pouvoir la Confrérie des frères musulmans. Le jihadiste Ahmed al-Charaa est lui-même, depuis une quinzaine d'année, un agent rémunéré de Jonathan Powell, le chef de cabinet de Tony Blair.

À lire :

Article de référence

« *L'Allemagne et l'Onu contre la Syrie* », par Thierry Meyssan, 28 janvier 2016.

Les néo-conservateurs et les faucons libéraux qui ont longuement préparé, depuis 2001, la guerre contre la Syrie, se sont appuyés à partir de 2005 sur plusieurs États de l'Otan et du Conseil de coopération du Golfe. Si l'on connaît le rôle joué par le général David Petraeus pour lancer et poursuivre la guerre jusqu'à aujourd'hui, deux personnalités —Jeffrey Feltman (numéro 2 de l'Onu) et Volker Perthes (directeur du principal think tank allemand) — sont restées dans l'ombre. Ensemble, avec le soutien de Berlin, ils ont utilisé et continuent de manipuler les Nations unies pour détruire la Syrie.

A télécharger (en anglais) :

Volker Perthes & Jeffrey Feltman's secret plan for the surrender of Syria (PDF - 4.1 Mio)

https://www.voltairenet.org/IMG/pdf/plan_feltman.pdf